

# Un stade pour Gaza à Pessac (33), c'était le 10 juin dernier - Sud Ouest

19 juin 2012



## Le football solidaire

Le tournoi du collectif Un stade pour Gaza a permis de collecter des fonds au profit des enfants palestiniens.

Le collectif Un stade pour Gaza Bordeaux a fait ses comptes. Le dernier tournoi organisé le 10 juin, à Pessac, a rapporté 2 000 euros. C'est sensiblement moins que l'an dernier (3 000 euros), mais la météo agitée avait découragé plus d'une équipe : sur 32 inscrites, 23 seulement s'étaient présentées au stade du Haut-Livrac : 20 de garçons et trois de filles. Chacune comptait sept joueurs et les matchs étaient disputés sur un demi-terrain. Les équipes sont venues de toute la Gironde.

« Les sommes récoltées dans toute la France seront versées à des ONG palestiniennes pour soutenir des actions sportives et socio-éducatives au profit des enfants de Gaza », ont expliqué les jeunes organisateurs (1). « L'an dernier, on avait atteint les 50 000 euros. » Le tournoi à Pessac a apporté sa contribution par les entrées à 5 euros, la vente de tee-shirts et la restauration.

Soutien à Mahmoud Sarsak

Comme l'an dernier, cette deuxième édition avait lieu à Pessac, grâce au comité pessacais de la FSGT (Fédération sportive et gymnique du travail) qui a demandé les terrains à la mairie. C'est une des associations qui composent le collectif, avec Génération Palestine et des individuels.

Des animations notamment en direction des enfants et des familles ont accompagné les rencontres sportives : jeux en bois géant, billard, baby-foot, matchs pour les petits.

La particularité de l'édition 2012 était aussi d'apporter un soutien symbolique à Mahmoud Sarsak, footballeur de l'équipe nationale de Palestine. Arrêté alors après avoir quitté son domicile dans la bande de Gaza, il est actuellement emprisonné en Israël depuis 2009. En « détention administrative », sans procès, il a décidé il y a presque trois mois d'entamer une grève de la faim. Son état de santé serait aujourd'hui inquiétant.

De nombreuses associations se sont mobilisées pour sa cause, dont l'Union juive française pour la paix. Interpellées, les instances sportives internationales ont aussi réagi. Le président de la Fifa, Joseph Blatter, a demandé à la fédération israélienne d'intervenir en faveur de Mahmoud Sarsak et d'autres joueurs détenus dans ces conditions. De nombreux sportifs célèbres comme Nicolas Anelka ou Éric Cantona, ont fait connaître leur soutien.

Et l'Afrique ?

Pour autant, les membres du collectif Un stade pour Gaza affirment se situer d'abord sur le terrain humanitaire au profit des enfants : « À notre tournoi, on a fait jouer tout le monde sans demander son appartenance religieuse. Il y avait parmi nous des chrétiens, des musulmans, des juifs, des athées », ont-ils affirmé. « On veut dépasser ce genre de frontières. »

Un stade pour Gaza pourrait bien faire un petit à la rentrée : « Un stade pour l'Afrique, afin d'aider les enfants victimes de la situation au Mali. »

(1) Parmi eux : Hamid Azarkane, Pierre Dumoulin, Nicolas Escorne, Ouida Boudjellal, Samir Aggoune, Leïla Larbi, Lina Raphaël...

---

**Lire aussi :** <http://www.sudouest.fr/2012/06/18/l...>

- Emplacement : [Vous êtes ici](#) : [Accueil](#) > [ARCHIVES](#) >
- Adresse de cet article : <https://plateforme-palestine.org/Un-stade-pour-Gaza-a-Pessac-33-c-etait-le-10-juin-dernier-Sud-Ouest>